

# Syndicat Pénitentiaire des surveillant(e)s-CEA

## **COMMUNIQUÉ SYNDICAL SPS-CEA**

### **Centre pénitentiaire Aix-Luynes**

# Mouvement de contestation devant le Centre Pénitentiaire d'Aix-Luynes Le 20 Novembre 2024 dès 06h00.

Le Syndicat Pénitentiaire SPS-CEA appelle l'ensemble des personnels, tous corps confondus, à un mouvement de contestation devant les portes du Centre Pénitentiaire d'Aix-Luynes. Cette mobilisation vise à dénoncer les graves dysfonctionnements qui compromettent la sécurité, le bien-être et les droits des agents, et à exiger des conditions de travail dignes pour tous.

### Nos constats et dénonciations

- 1. Insécurité croissante des agents, aggravée par un manque flagrant de moyens et l'absence de mesures concrètes pour garantir leur protection.
- 2. Non-gestion des dossiers du personnel, générant frustrations, lenteurs administratives et injustices flagrantes.
- 3. Pressions inadmissibles sur les agents administratifs et de surveillance, nuisant à leur efficacité et à leur santé mentale.
- 4. Traitement inéquitable et parfois délictueux de certaines mesures disciplinaires, avec des sanctions disproportionnées.
- 5. Rappels forcés de stagiaires pendant leurs congés annuels, une pratique inacceptable et illégitime.
- 6. Exposition accrue des agents aux risques psychosociaux, due à un management autoritaire et insupportable sous la direction actuelle.

Ces dysfonctionnements, loin d'être isolés, témoignent d'une gestion défaillante et d'une absence de considération pour les femmes et les hommes qui assurent, chaque jour, le fonctionnement de cet établissement pénitentiaire.

#### Nos revendications

- 1. La mise sous tutelle immédiate du Centre Pénitentiaire d'Aix-Luynes, afin de rétablir une gestion saine et équitable avant qu'un drame ne survienne.
- 2. Le dialogue social n'est plus envisageable avec une direction qui ment sans cesse et impunément. Une audience urgente avec le Directeur Interrégional, afin de porter nos revendications et d'obtenir des réponses claires et des engagements concrets.

### Appel à la mobilisation du 20 Novembre 2024 dès 6h00.

Nous convions tous les personnels, tous corps confondus, à se joindre massivement à ce mouvement pour faire entendre notre voix et exiger des conditions de travail plus dignes.

Notre détermination est totale, et n<mark>ous refus</mark>ons de céder face à ceux qui préfèrent taire nos souffrances.

Pour toute information complémentaire, contactez votre représentant syndical SPS-CEA.

Le Bureau Syndical SPS-CEA le 18.11.24